

La Vez de la Gelenia

Entered as Second Class Matter October 30, 1926 at the Post Office at Santa Paule, California, under de Act of March 3rd, 1879

|| COPIA 5c || SANTA PAULA, CALIFORNIA, JUEVES. 3 DE NOVIEMBRE DE 1927 | TELEFONO 436 — 228 MAIN STREET

ORIZABA CAYO EN PODER DEL GRAL. GOMEZ

Declaraciones al Gobierno y Pueblo Americanos

"CALLES NO DURARIA UN MES EN EL PODER, DICE GOMEZ, SI LOS E. U. LEVANTARAN EL EMBARGO

Parte del Sensacional Mensaje Dirigido Por El General Gómez al Pueblo v Gobierno Americanos

LA SUBLEVACION DEL GRAL, ALMADA

"Con 3000 de sus hombres, el general Almada salió de Mé-

rarme. Se repitió la misma Las distinguidas señoritas escena que hace cuatro años, cuando Calles y Obregón pretendieron aprehender a don madas, así como los varones enAdolfo de la Huerta y sus prin-

SERRANO ASESINADO CON SUS AMIGOS

"Pero el general Francisco Serrano y sus amigos fueron menos afortunados. Ellos fueron secretamente llevados a Cuernavaca y allá se les puso frente a varios pelotones de asesinos. Sus cadáveres fueron llevados luego a la ciudad de México, para una exhibición con fines de mera publicidad. Pues el Presidente Calles había anunciado ya que Serrano de esta grandiosa obra, que se espera sea pres y honra de toda la colonia mexicana de Santa Paula.

Oxnard Dept. Store Regaló una Muñeca com estímulo a los clientes de mera publicidad. Pues el Presidente Calles había anunciado ya que Serrano de esta grandiosa obra, que se espera sea pres y honra de toda las colonia mexicana de Santa Paula. Dues el Presidente Calles de bía anunciado ya que Serrano 7 sus colegas fueron aprehendidos y fusilados cuando iban a ponerse al frente de las fuer-

²as enemigas del Gobierno. Pero en la exhibición públi-de los cadáveres se les olida a Calles y Obregón orde-nar a sus instrumentos criminadestruir las ropas de las letimas. Si eso hubieran he-(Pasa a la 5a. Plana)

LA JUNTA DE LA COMISION DE ME-

cipales amigos, enviando algu-señor Presidente Fernando nos grupos militares a que eje-Campero C., que cuenta con la cutaran tal comisión, que fué muy valiosa ayuda de las señoburlada por de la Huerta y un ritas Secretaria y Tesorera. lieron por la noche también para Veracruz. noche también dice tendrá mucho placer en

de esta nueva casa comercial el martes próximo pasado, (Pasa a la 5a. Plana)

Apodaca's Transfer

a su servicio

Cortas y largas distancias. Phone 2478-J — 831 Gutierrez St. Sta. Barbara, Cal.

NIÑO MEXICANO MUERTO TRAGICAMENTE AL PRENTENDER CRUZAR UNA INTERSECCION

Todas las personas que han

Venía cruzando la calle al salir de la escuela y fué taropella-do por un Ford, En Santa DEBE SABER

conocido del accidente, se encuentran embargadas de dolor, por la tan trágica muerte del Morrow Sólo va a México a Tomar Informes

niño Francisco Flores, que retozando de gusto, al terminar su clase de la mañana, salía para su casa a las 12 m. cuando al cruzar las líneas debidamente mercións para su casa a las 12 m. cuando al cruzar las líneas debidamente mercións para su casa a las 12 m. cuando al cruzar las líneas debidamente mercións para su clase.

una gran revolución, llegando hasta las sierras de Perote, en la parte más alta del Estados de la Califolia de

UN DIARIO DE

EL 5º. ANIVERSARIO DE "LA VOZ DE LA COLONIA"

Llegamos al quinto año de vida. Cuando celebramos este fausto acontecimiento, orgulo de nuestra campaña periodística y de nuestra vida comercial, no queremos omitir nuestras felicitaciones también, para el generoso público lector, nuestros muchos subscriptores y nuestros anunciantes, para quienes tenemos una deuda eterna de gratitud.

Sin compromisos de partidos ni obligaciones vergonzosas con nadie, saludamos a to-dos y quisiéramos que en un efusivo abrazo, largo, muy largo..... como la esperanza de ver algún día en paz nuestra Patria, fundiéramos nuestros anhelos, nuestros pensamientos, nuestros corazones, así, en una sola unidad, realizáramos el prodigio magno del acerca-miento de la raza y viviéramos una vida de concordia y de sincera amistad.

"La Voz de la Colonia" no sabe lo que es odio, porque no ha venido al terreno de la lucha a odiar; solo sabe que hay que luchar por la "verdad" y sus fueros, y por las libertades arrebatadas al ciudadano, y está en pie resuelta a proseguir la marcha que le de-

TES. FUE TOMADA LA IMPORTAN-TE PLAZA POR LOS REBELDES

Toda la Artillería Fué Capturada por las Fuerzas del Gral. Gómez. Dos Regimientos Aniquilados. - El General Alvarez, Herido

LA PANADERIA DE Los representantes en esta ciudad del movimiento revolucionario antirreeleccionista en cabezado por el general Arnulfo R. Gómez, nos proporciona-

La U. P. B. M. I., Núm. 3, obtuvo un éxito colosal en su gran Baile del día 30 en el salón de los Masones. Los distraces estuvieron todos muy de humor y sus concurrentes disiparon las horas de esa noche en la más completa harmonía y con el más frenético entusiasmo. Los premios fueron dados a la señorita Encinas, por su elegancia y a la señora Hermelinda Pérez, por su originalidad.

Corren persistentes rumores de que los muy Rev. Padres en las immediaciones de Tampi-Huertas, que no ha mucho diecon unas misiones en Camarillo Los núcleos rebeldes que en "La Voz de la Colonia" no sabe lo que es odio, porque no ha venido al terreno de la lucha a odiar: solo sabe que hay que luchar por la "verdad" y sus fueros, y por las libertades arrebatadas al ciudadano, y está en pie resuelta a proseguir la marcha que le depare el destino....

Con un anhelo: el bien de sus nacionales; con un ideal: la unificación de la raza; con un aptria común: México, "La Voz de la Colonia quisiera que todos sus nacionales, aceptaran la Patria, no como un pedazo de tierra en que pisar y en que posar sus plantas, sino como un pedazo de tierra en que pisar y en que posar sus plantas, sino como un altar, en donde pudieran ofrendar su vida y sus intereses, por su libertad y por su bienestar.

Que el quinto año nos sorprenda con el mismo empeño y con las mismas llusiones en el campo de la lucha del pensanniento en que nos hemos colocado y que cantemos una victoria más, para honra de todos nuestros patrocinadores, amigos, connacionales y de la EL DIRECTOR.

Terminó la Corrida la ria de sus grandes corridas, una página grata para 1927, por haber sido la mejor, hasta la fecha. Pudo producir sin contratiempo alguno, cerca de metatiempo alguno, cerc

sublevó, secundando el movi-miento antirreeleccionista. I-¿Habrá Misiones en gual cosa hizo la pequeña guar nición de Lagos de Moreno, Jal., penetrando a ella los rebeldes que se hallaban en las